

# EL MUNDO

VIERNES 3 DE AGOSTO DE 2007  
Año XIX. Número: 6.438

www.elmundo.es

EDICIÓN: MADRID  
Precio: 1 euro. Con Cuéntame: 3,95 € más

POLO NORTE / Dos batiscafos plantan la bandera rusa en el fondo marino a 4.000 metros de profundidad / 24

## Zapatero deja 'en manos' de Blanco el veto al pacto del PSN con Nafarroa Bai

**Asegura que por 'problemas de agenda' no asistirá a la reunión en la que la Ejecutiva 'escuchará las razones' de los socialistas navarros y les comunicará su decisión**

**Carmen Hermosín, secretaria de Política Autonómica, dice que prefiere al partido en «una oposición fuerte» en Navarra que en «un Gobierno difícil de explicar»**

**Fernando Puras, Carlos Chivite y la mayor parte de la cúpula del Partido Socialista de Navarra amenazan con su dimisión si Ferraz desautoriza el acuerdo**

AGUSTÍN YANEL  
MADRID.- La Comisión Ejecutiva Federal del PSOE comunicará hoy a los socialistas navarros que no apoya su propuesta de gobernar esa comunidad autónoma junto con Nafarroa Bai (NaBai) e Izquierda Unida (IU), salvo que se produzca alguna sorpresa de última hora; y no parece que esto vaya a ocurrir.

La Ejecutiva Federal del PSOE ha citado hoy en Madrid a los dirigentes del partido en Navarra para comunicarles su decisión sobre «la situación política» que se vive en esa comunidad, en la que no ha sido posible constituir el nuevo gobierno desde los comicios de mayo.

El presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, pasó ayer de puntillas sobre el polémico órdago que han planteado los socialistas navarros al PSOE. Dijo que él no irá a esa reunión «por problemas de agenda», por lo que deja «en manos» de su número dos, José Blanco, el probable veto que la Ejecutiva Federal presentará a sus colegas de Navarra. **Página 8**  
Editorial en **página 3**



POOL

## El delegado del Gobierno afirma que hará cumplir la sentencia del TS sobre la bandera

**Página 10**

## Otra visita de laboratorio

Como ya hizo en Canarias, el presidente Rodríguez Zapatero eludió ayer el contacto con los ciudadanos en su visita a Barcelona 10 días después del apagón. Prefirió -acompañado del *president* Montilla y del minis-

tro Clos- visitar un centro de investigación biomédica para anunciar que el AVE llegará a Barcelona el 21 de diciembre y que supervisará personalmente las inversiones en infraestructuras en Cataluña. **Página 16**

## La crisis de la construcción eleva el paro en julio pese a los contratos de hostelería

F. NÚÑEZ / J. GALLEGO  
MADRID.- El Gobierno revisó al alza la semana pasada las previsiones económicas y de creación de empleo. Zapatero dijo entonces que «los datos son más optimistas» que él. Las estadísticas, sin embargo, reflejan el aumento del paro en 4.469 personas en julio, lo que parece indicar un cambio de ciclo sobre todo en la construcción, que registró 11.190 desempleados más. **Sigue en página 27**  
Editorial en **página 3**

## EL 'BLOG' DE LA POLICÍA ACOSADA

**«Me ordenó que bajara al 'pub', se abalanzó sobre mí y me besó en la boca»**

**Página 14**

## UVE



**María San Gil: «Lo mejor que hay contra el tumor de ETA es la terapia del PP»**

**Página 6**  
Suplemento 16 **páginas**



Una joven deja flores donde se encontró el cuerpo de Fernanda. / AP

## El asesino de la chica de Tenerife confesó tras descubrirse un 'piercing' en su coche

MIRIAM RODRÍGUEZ ARONA (TENERIFE).- El presunto asesino de la joven de 15 años Fernanda Fabiola Urzúa confesó en la mañana de ayer el crimen y accedió a guiar a los agentes de la Guardia

Civil hasta el lugar donde estaba enterrada la joven, después de que en el registro de su vehículo apareciesen un pendiente y un *piercing* que pertenecían a la menor.

**Sigue en página 17**

www.opel.es

Sólo Opel te ofrece el Triple Plan Prever  
Ahora en Corsa, Astra, Zafira y Meriva

plan prever x 3  
Consigue hasta 4.800€ de ahorro

EMAC. Oferta válida Prever 3 a 3 años hasta el 30/06/07 para vehículos que se ocupen del Plan Prever y por la compra de un Astra, Zafira, Meriva o Corsa. Descuento promocional incluido. Consumo mixto (5/10/18) (Emission de CO<sub>2</sub> (g/km): Corsa Corsa desde 46-6,3124-149).